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evento contou com 850 atletas
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Rool Construções é a responsável 
pela execução do empreendimento

Índice comprova importância 
dos programas implantados 
pelo Governo



O recente transplante de 
coração do apresentador Faus-
tão gerou discussões sobre a 
priorização de pacientes na fila 
de espera por órgãos e trouxe 
à tona questões importantes 
relacionadas à saúde pública 
e ao sistema de transplantes. 
Enquanto a rapidez com que 
Faustão recebeu um novo co-
ração levantou suspeitas sobre 
a possibilidade de furar a fila 
de transplantes, o Ministério 
da Saúde esclareceu que a de-
cisão foi baseada em critérios 
médicos estritos. O Ministério 
da Saúde divulgou um comuni-
cado detalhando os fatores que 
levaram à rápida alocação de 
um coração para Faustão. 

O comunicado enfati-
zou que o estado de saúde 
do ex-apresentador da Rede 
Globo estava em uma condição 
extremamente grave, justifican-
do assim sua priorização na 
lista de espera. É importante 
destacar que a alocação de 
órgãos em situações críticas 
é uma prática comum e legal 
em muitos sistemas de saúde 
ao redor do mundo. Pacien-
tes com maior risco de vida 

têm prioridade para receber 
órgãos, buscando otimizar as 
chances de sucesso no proce-
dimento e, consequentemente, 
a recuperação do paciente. O 
comunicado do Ministério da 
Saúde também esclareceu que 
existem critérios claros para a 
classificação e priorização na 
fila de transplantes, visando 
garantir justiça e transparência 
no processo.

Faustão foi apontado como 
tendo atendido a esses critérios 
específicos, recebendo um cora-
ção após a compatibilidade 
necessária ter sido verificada. 
No entanto, a controvérsia 
em torno do caso de Faustão 
ressalta um dilema ético e 

social mais amplo relacionado 
ao acesso igualitário à saúde. 
Em muitos países, as listas de 
espera para transplantes são 
longas e a demanda por órgãos 
frequentemente excede a oferta. 
Isso levanta questões sobre 
como equilibrar as necessida-
des médicas individuais com a 
justiça social. 

A priorização de pacien-
tes com base na gravidade do 
estado de saúde pode gerar 
preocupações sobre possíveis 
injustiças, caso não haja um 
sistema de controle rigoroso 
para evitar abusos. Em última 
análise, o caso de Faustão 
destaca a importância de um 
sistema de saúde transparente, 
baseado em critérios médicos 
sólidos e com mecanismos de 
fiscalização adequados. A dis-
cussão gerada por esse evento 
pode levar a uma reflexão mais 
profunda sobre as políticas de 
alocação de órgãos, incentivan-
do os governos e instituições de 
saúde a revisarem e ajustarem 
suas abordagens para garantir 
tanto a igualdade quanto a 
eficiência no acesso aos trans-
plantes.
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Voney Malta

O transplante de Faustão

Fitch Ratings: AL e mais três estados recebem 
nota máxima no rating nacional de longo prazo

EXPEDIENTE

Alagoas, São Paulo, Rio 
de Janeiro e Paraná foram 
os únicos estados brasileiros 
que apresentaram estabilida-
de para honrar suas dívidas 
com prazos superiores a doze 
meses, de acordo com levan-
tamento da Fitch Ratings. 
O rating em escala nacional 
mede se há vulnerabilidade 
à inadimplência apenas para 
emissores locais no Brasil, 

excluindo os riscos de trans-
ferência e de conversibilidade.

A notícia é ótima para os 
quatro estados porque revela 
qualidade para recebimento 
de crédito e cumprimento de 
suas obrigações financeiras 
contratadas, o que e uma óti-
ma notícia para Alagoas.

EM TEMPO - ‘’A Fitch 
Ratings, junto com a Moody’s 
e a Standard & Poor’s, é uma 

das principais agências de 
classificação de risco. Basica-
mente, essas agências avaliam 
a capacidade de empresas, go-
vernos e instituições financei-
ras de pagarem suas dívidas 
e cumprirem suas obrigações 
financeiras e atribuem uma 
nota, como as da escola, que 
pode variar de AAA (muito 
segura) a D (risco de inadim-
plência).’’
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Nesta segunda-feira, 28, o ativista po-
lítico Leonardo Silva, morador de Rio 
Largo, trouxe à tona uma denúncia envol-
vendo suspeitas de corrupção na cidade. 
Por meio de um vídeo divulgado nas redes 
sociais, Silva documentou sua visita ao 
bairro Lourenço de Albuquerque, popu-
larmente conhecido como Grota do Lou-
renço. A denúncia se concentra na licita-

ção realizada pela Prefeitura de Rio Largo 
para a reforma da lavanderia pública, pro-
jeto estimado em R$ 92 mil. No entanto, 
o que chamou a atenção foi a presença de 
veículos com a identificação de Santa Lu-
zia do Norte no local da obra.

No vídeo, Silva expõe a situação, rela-
tando que materiais estão sendo entregues 
para a suposta reforma, que, entretanto, 

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP), 
foi alvo de acusações esta sema-
na pelo senador Renan Calhei-
ros (MDB-AL), que o acusou de 
promover uma estratégia constan-
te de esvaziamento do Senado. 
A alegação inclui a sabotagem à 
aprovação de medidas destinadas 
a beneficiar a economia.

O senador Renan Calheiros 
compartilhou em suas redes so-
ciais um trecho de um discurso 
proferido no Senado, no qual cri-
ticou a conduta de Arthur Lira, 
seu adversário político local. Na 
mensagem, Renan o acusou de 
prejudicar tanto o Senado quanto 

o Governo Federal por meio de 
suas ações.

A reação de Renan surgiu após 
os comentários de Arthur Lira so-
bre a Medida Provisória do Salá-
rio Mínimo. O presidente da Câ-
mara relatou que o projeto estava 
encontrando obstáculos para ser 
aprovado na sua totalidade pela 
Câmara.

“Arthur Lira definitivamente 
não está alinhado com os inte-
resses nacionais. Sempre que o 
governo propõe medidas para au-
mentar a arrecadação, ele se ante-
cipa para diluir o impacto dessas 
propostas, diminuindo assim a ar-
recadação do governo”, afirmou o 

senador.
“Será que o Brasil não está per-

cebendo isso? Será que o Senado 
não percebe que há uma estraté-
gia constante para minar o papel 
desta Casa?” acrescentou.

Renan também expressou sua 
posição sobre as mudanças no 
salário mínimo: “O salário míni-
mo terá ajustes acima da inflação, 
um modelo criado durante minha 
presidência no Congresso. Foi um 
período em que também garanti-
mos prazos para que o Senado 
analisasse medidas provisórias e 
restringimos emendas irrelevan-
tes. Apesar disso, Lira continua 
prejudicando o Senado, o gover-

no e a economia, impedindo que 
os mais abastados paguem mais 
impostos”, escreveu o senador na 
postagem.

LAVANDERIA EM RIO LARGO
Rool Construções é a responsável pela execução do empreendimento

Renan também expressou sua posição sobre as mudanças no salário mínimo

Ativista denuncia obra atrasada de 
empresa suspeita por corrupção

POLÊMICA

Senador Renan Calheiros acusa presidente da Câmara de sabotar economia

parece estar ocorrendo de forma vagarosa e quase 
paralisada. Os moradores da região têm questionado 
a prefeitura quanto ao cronograma e à conclusão da 
lavanderia, que, de acordo com o planejamento, de-
veria ter sido finalizada na semana passada, em 20 de 
agosto. Contudo, os visíveis atrasos no andamento da 
construção são evidentes.

A empresa Rool Construções é a responsável pela 
execução da obra, e já recebeu mais de R$ 2 milhões 
para realizar outras intervenções na cidade. Em uma 
reportagem em maio deste ano, o EXTRA expôs a 
possibilidade de um esquema de desvio de recursos 
por meio de empresas intermediárias. O caso envol-
ve Vanessa Mateus de Lima, conselheira tutelar de 
Santa Luzia do Norte, de 22 anos, e sobrinha do ex-
-prefeito polêmico do município, Edson Mateus, de-
tido sob acusações que variam de corrupção eleitoral 
a tráfico de drogas e estupro.

Vanessa, proprietária da Rool Construções e Ser-
viços, cuja razão social é Vanessa M Lima, teria fir-
mado contratos com a administração de Rio Largo, 
que é liderada pelo prefeito Gilberto Gonçalves (PP). 
A empresa, registrada sob CNPJ 45.828.606/0001-
58, foi constituída em 29 de março de 2022, com um 
capital social de R$ 50 mil. Vale destacar que Vanessa 
é também cunhada do vereador Davi Carvalho, atual 
secretário de Obras de Santa Luzia do Norte. Agora, 
a questão está sob avaliação do Ministério Público do 
Estado.
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Os esforços na área da educação em 
Alagoas foram recompensados com po-
sições de destaque no recém-publicado 
ranking de competitividade elaborado 
pelo Centro de Liderança Política (CLP), 
em colaboração com a Gove e a Seall. 
O estado conquistou a terceira posição 

no Nordeste e se posicionou em décimo 
quarto lugar no cenário nacional. Essas 
posições são resultado de análises detalha-
das de indicadores como a taxa de frequ-
ência no ensino fundamental e o acesso à 
educação infantil.

O governador Paulo Dantas expressou 

A Agência de Proteção e Defesa do Consumi-
dor em Alagoas (Procon-AL) está enfrentando uma 
onda de reclamações dirigidas à agência de viagens 
123 Milhas. Durante o período de dois meses, o 
órgão registrou um total de 101 queixas de consu-
midores contra a empresa, alegando práticas ilegais 
que resultaram em prejuízos para consumidores tan-
to em Alagoas quanto em todo o Brasil.

A agência 123 Milhas, que já esteve no centro 
das atenções por oferecer descontos em passagens 
aéreas, agora enfrenta um alvoroço após anunciar 
a suspensão da emissão de passagens previamente 
compradas em sua linha promocional. A medida 
afetou viagens que já haviam sido contratadas, com 
datas flexíveis e embarques programados de setem-
bro a dezembro de 2023. No entanto, a empresa se 
recusou a emitir as passagens conforme acordado, 
forçando os consumidores a aceitarem vouchers em 
vez disso.

A maior parte das reclamações apresentadas ao 
Procon-AL diz respeito a problemas relacionados ao 
cancelamento de passagens a pedido do consumi-
dor. Muitas vezes, esse cancelamento ocorre devido 
a razões de saúde ou questões pessoais, quando o 
consumidor necessita exercer seu direito de cancelar 
ou remarcar sua viagem. No entanto, a 123 Milhas 
vem cobrando taxas de reembolso que não foram 
claramente discutidas previamente com os clientes.

O presidente do Procon-AL, Daniel Sampaio, 
enfatizou a importância de os consumidores estarem 
informados sobre seus direitos e atentos a práticas 

RANKING
Índice comprova importância dos programas implantados pelo Governo

Órgão quer ajudar alagoanos que precisam reivindicar seus direitos contra a empresa de viagens

Alagoas é eleito o 3ª estado mais 
competitivo do Nordeste em educação

EM APENAS DOIS MESES

Procon Alagoas recebe mais de 100 reclamações sobre a 123 milhas

que possam ser prejudiciais. “É funda-
mental que os consumidores tenham aces-
so a essas orientações e estejam cientes 
dos seus direitos, pois esse tipo de golpe 
é mais comum do que parece. O Procon 
Alagoas está sempre pronto para atender 
às demandas de todos os consumidores, 
independentemente do motivo”, declarou.

Sampaio orientou os consumidores a 
fazerem uso dos canais de comunicação 
oferecidos pelo Procon-AL, incluindo li-
gações para o número 151, mensagens via 
WhatsApp no (82) 98876-8297 e atendi-
mento presencial mediante agendamento, 
através do site agendamento.seplag.al.gov.
br.

sua satisfação com os números alcançados através 
de suas redes sociais. “Essa conquista é fruto de 
iniciativas como o Cartão Escola 10, o Vem que Dá 
Tempo, o Conecta Professor, a implementação de 
escolas em tempo integral e o aumento do auxílio 
para alunos em tempo integral, de 100 para 150 
reais”, destacou Paulo. Ele ainda ressaltou a im-
portância do concurso realizado no ano anterior e 
da revisão do plano de cargos da Educação, ambos 
ocorridos em 2023.

Segundo o governador, esses resultados positi-
vos refletem a importância do esforço conjunto en-
tre as diferentes áreas da administração estadual, 
que trabalham em conjunto para elevar os índices 
educacionais em Alagoas.

O Ranking de Competitividade dos Estados 
é uma ferramenta reconhecida e de grande rele-
vância, projetada para auxiliar os líderes públicos 
brasileiros nas tomadas de decisões, com foco na 
otimização da gestão de seus estados. Utilizando a 
metodologia Seall, o Ranking dos Estados expan-
diu-se, incorporando métricas de sustentabilidade. 
Essa expansão promove o incentivo de boas prá-
ticas, fomentando uma competição saudável em 
direção à justiça, equidade e desenvolvimento sus-
tentável. A avaliação reforça o compromisso con-
tínuo com o aprimoramento da qualidade educa-
cional e a promoção de um futuro mais sustentável 
para Alagoas.
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No último sábado (26), o deputado 
estadual Ronaldo Medeiros (PT) lançou 
oficialmente o nome do professor Pedro 
Pereira (PT) como pré-candidato a prefeito 
de Pariconha, cidade situada no Sertão de 
Alagoas. O anúncio ocorreu durante uma 
plenária realizada no contexto do Processo 
de Eleição Direta extraordinário (PEDEX) 
do PT local.

Durante a plenária, foram debatidos os 
direcionamentos do PT em Pariconha e 
a urgência de apresentar aos cidadãos um 
projeto político que promova avanços nas 
áreas sociais e aprimore a qualidade de vida. 
O deputado Medeiros destaca: “O projeto 
do presidente Lula, do PT, é o caminho 
para isso”. Ele também enfatiza que o pro-
fessor Pedro Pereira, por sua visão humani-
zada e comprometimento, é a escolha ideal 
para liderar o município em direção a uma 

vida mais digna para todos.
O professor Pedro Pereira, agora pré-

-candidato a prefeito, realçou a importância 
de Pariconha ter um líder municipal com-
prometido com as aspirações da população. 
Ele menciona a necessidade de um prefeito 
que seja verdadeiramente representante do 
povo, preocupado e engajado nas lutas po-
pulares. Ele destaca a existência de projetos 
abrangentes nas áreas de cultura, educação 
e saúde, embora, nesse estágio, se trate de 
uma pré-candidatura e detalhes específicos 
ainda não estejam sendo discutidos.

Além de sua atuação como professor 
nas redes estadual e municipal, Pedro Pe-
reira possui histórico de liderança como 
ex-presidente e atual vice-presidente do 
núcleo do Sindicato dos Trabalhadores da 
Educação de Alagoas (Sinteal) na região.

A plenária do PEDEX também contou 

com a presença de José Cícero, vice-presi-
dente estadual do PT em Alagoas, que an-
teriormente ocupou o cargo de prefeito em 
Inhapi.

Para o deputado Ronaldo Medeiros, é 
crucial que o PT assuma uma posição de 
destaque nas eleições municipais de 2024, 
alinhando as cidades alagoanas com as polí-
ticas do governo Lula (PT), que já demons-
tra sinais positivos na economia. Ele acredi-
ta que, ao ser bem-sucedido nas próximas 
eleições, o partido ganhará ainda mais força 
para o pleito de 2026.

“Nas eleições de 2024, o PT desempe-
nhará um papel crucial, não só para o parti-
do, mas também para a população. Quanto 
mais prefeitos alinhados ao governo Lula 
Alagoas tiver, mais benefícios serão destina-
dos às suas comunidades”, afirma Medei-
ros. Ele ressalta a importância do PT

Pereira ressaltou a importância de a cidade sertaneja ter um prefeito comprometido
Ronaldo Medeiros lança Pedro Pereira para prefeito de Pariconha

O juiz Luciano Américo Galvão Filho, que atua como titular 
da 3ª Vara Cível da Comarca de Penedo, está sob revisão discipli-
nar para avaliar a aplicação de uma pena de advertência pelo Tri-
bunal de Justiça de Alagoas (TJ-AL). A decisão foi tomada pelo 
Conselho Nacional de Justiça (CNJ) em uma sessão realizada na 
terça-feira, 22. No entanto, não foi determinado o seu afastamen-
to das funções no estado.

O corregedor nacional de Justiça, ministro Luis Felipe Salo-
mão, que também é relator do caso no Pedido de Providências, 
ressaltou que os eventos investigados pelo tribunal alagoano vão 
além de negligências pontuais. “O juiz agiu, no mínimo, com ne-
gligência, aplicando procedimentos incorretos de maneira reitera-
da em pelo menos três situações, sendo a primeira delas em um 
processo de execução de título extrajudicial, causando prejuízos 
substanciais ao evitar golpes que somente ocorreram devido à sua 
omissão”, destacou. Alega-se que essa omissão aconteceu ao con-
ceder antecipação de efeitos da tutela, emitir alvarás para retirada 
de valores, considerar pedidos de desistência e lidar com denún-
cias de fraude. Na visão do relator, o juiz não tomou as ações ne-
cessárias para imediatamente corrigir essas irregularidades. Ape-
sar das falhas identificadas, o ministro Salomão esclareceu que, 
após uma investigação mais detalhada, não foram encontrados 
outros casos envolvendo o mesmo juiz. Por essa razão, a possibili-
dade de afastamento foi descartada.

Luciano Américo Galvão Filho foi relacionado a uma série de 
violações éticas, incluindo “falta de prudência, cuidado e zelo ao 
conceder medidas liminares em processos sem cautela adequada 
ou os cuidados necessários para proteger as partes, o objeto da 
ação e o exercício da jurisdição; emissão de alvarás para levanta-
mento de valores superiores aos bloqueios realizados por meio de 

CNJ Magistrado da 3ª Vara Cível de Penedo foi associado a uma série de falhas éticas

Juiz Luciano Américo Galvão Filho é 
alvo de revisão disciplinar por omissão

penhora online”. Em um relatório 
datado de janeiro de 2022, a então 
corregedora Nacional de Justiça, 
Maria Thereza de Assis Moura, 
atual presidente do Superior Tri-
bunal de Justiça (STJ), destacou 
uma série de irregularidades nos 
processos sob sua responsabilida-
de. Alguns dos casos mais notáveis 
incluem:

Processo n° 0700713-
57.2017.8.02.0049: Nesse caso, o 

juiz emitiu uma sentença homolo-
gando um suposto acordo entre as 
partes e ordenou a emissão de um 
alvará. Entretanto, o caso levanta 
dúvidas, como a falta de menção 
sobre a origem da alegada dívida 
e discrepâncias nas declarações de 
renda do requerente. Além disso, 
surgem preocupações sobre a ve-
locidade do processo e a resposta a 
suspeitas de fraude.

Processos n° 0701277-

ELEIÇÕES 2024
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36.2017.8.02.0049 e n° 700463-
87.2018.8.02.0049: Ambos os 
casos exibem um padrão de conces-
são de liminares sem dar ouvidos à 
parte contrária, além de atrasos na 
análise de pedidos de desistência. 
A prática de bloqueio de valores 
e a falta de escrutínio rigoroso das 
partes envolvidas também são apa-
rentes.

Processo n° 0700559-
05.2018.8.02.0049: Nesse caso, 
uma sentença foi proferida extin-
guindo o processo sem análise do 
mérito devido a uma suposta frau-
de. O juiz tomou essa medida após 
não conseguir localizar o requeren-
te.

Processo n° 0700581-
63.2018.8.02.0049: Este processo 
busca recuperar um crédito signifi-
cativo por meio de uma execução 
de título extrajudicial, mas também 
levanta questões sobre a suposta 
falta de recursos do requerente e a 
rapidez das decisões.

Processo n° 0700610-
16.2018.8.02.0049: Aqui, o juiz 
proferiu uma sentença extinguindo 
o processo sem análise do mérito 
devido à retirada da ação pelo autor.
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Já estão abertas as inscrições para o concurso público 
da Câmara dos Deputados. O certame disponibiliza 140 
vagas imediatas, com a chance adicional de formar um 
cadastro de reserva. Os rendimentos oscilam entre R$ 
26.196,30 e R$ 34.812,19, variando conforme a posição 
escolhida. Os interessados têm a possibilidade de se ins-
crever até às 16h do dia 4 de outubro, por meio do portal 
da banca organizadora. As taxas de inscrição têm valores 
de R$ 95 a R$ 120, com data limite de pagamento até 5 
de outubro.

O concurso oferece a alternativa de isenção completa 
da taxa de inscrição para candidatos já cadastrados no 
Cadastro Único (CadÚnico) ou que sejam doadores de 
medula óssea reconhecidos pelo Ministério da Saúde. Os 
pedidos de isenção serão aceitos até às 16h do dia 30 de 
agosto.

Todas as vagas são destinadas a Brasília, e as provas 
estão programadas para ocorrer em dezembro, em todas 
as capitais do Brasil. A validade do concurso é de 2 anos, 
a partir da data de divulgação dos resultados, com a pos-
sibilidade de prorrogação por um período equivalente.

Os cargos efetivos estão divididos em 4 editais dis-
tintos:

Edital 1: Analista Legislativo - Atribuições: Contador, 
Informática Legislativa e Técnico em Material e Patri-
mônio.

Edital 2: Analista Legislativo - Atribuições: Assistente 
Social, Enfermeiro, Farmacêutico e Médico.

Edital 3: Analista Legislativo - Atribuição Técnica Le-
gislativa.

Edital 4: Analista Legislativo - Atribuição Consultoria 

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) está dire-
cionando sua atenção para a 
conversão de medidas provi-
sórias (MPs) em projetos de 
lei (PLs). Esse movimento foi 
acordado em colaboração com 
o presidente da Câmara, Ar-
thur Lira (PP-AL). Lira solici-
tou a Lula que, em circunstân-
cias normais, enviasse apenas 
MPs excepcionais. O pacto 

entre Lula e Lira foi formali-
zado no término do primeiro 
semestre deste ano e começou 
a ser implementado no retor-
no dos trabalhos legislativos, 
no início deste mês. A decisão 
estabelece que o governo envie 
projetos de lei considerados de 
grande importância com ur-
gência constitucional, o que 
significa que esses projetos 
precisam ser discutidos em um 

prazo de 45 dias.
Entre os exemplos, desta-

ca-se o programa “Desenro-
la”, criado para a renegocia-
ção de dívidas. Embora tenha 
sido inicialmente apresentado 
como MP para garantir sua 
imediata validade, está atu-
almente sob análise dos de-
putados como projeto de lei. 
Outra medida provisória que 
está sendo transformada em 

projeto de lei é a que instituiu 
o “Pacto Nacional pela Reto-
mada de Obras na Educação”, 
focada em retomar obras para-
lisadas na educação básica em 
todo o país.

Das 12 medidas provisó-
rias atualmente em tramitação 
no Congresso Nacional, 6 são 
temporárias, ou seja, expirarão 
dentro do prazo estipulado, 
por se tratarem de medidas 

com prazos definidos no pe-
ríodo de validade. Exemplifi-
cando esse tipo de MP, temos 
aquelas que destinam recursos 
a municípios atingidos por 
chuvas através de crédito ex-
traordinário. Entre as medidas 
provisórias enviadas por Lula, 
apenas uma está garantida 
para discussão: a regulamen-
tação das apostas esportivas. 
As demais serão convertidas 
em PLs ou poderão perder sua 
validade.

A MP 1.173/2023, que tra-
ta dos prazos para o governo 
regulamentar alterações no 
Programa de Alimentação do 
Trabalhador (PAT), perde-
rá sua validade nesta segun-
da-feira (28 de agosto). Lira 
demonstrou incômodo por 
não ter sido consultado ante-
cipadamente sobre o tema. De 
perfil centralizador, o presi-
dente da Câmara prefere cons-
truir acordos antes de agendar 
a votação de um projeto no 
plenário. A intenção de permi-
tir que a MP perca a validade 
é transmitir a mensagem de 
que temas que não sigam essa 
abordagem não terão avanço 
na Casa.

OPORTUNIDADE Os interessados têm a possibilidade de se inscrever até às 16h do dia 4 de outubro

Decisão também estabelece que projetos de lei devem tramitar com urgência 

Concurso da Câmara dos Deputados; 
confira editais, datas e salários

CONCHAVO

Após acordo com Lira, Lula foca em mudar MPs em projetos de lei

(Legislativa e Consultoria de Orçamento e Fis-
calização Financeira).

Os vencimentos variam de acordo com o 
cargo:

Analista Legislativo - Contador, Informática 
Legislativa, Técnico em Material e Patrimô-
nio, Assistente Social, Enfermeiro, Farmacêu-
tico ou Técnico Legislativa (40h/semana): R$ 
26.196,30.

Analista Legislativo - Médico (30h/semana): 
R$ 26.196,30.

Analista Legislativo - Consultor Legislativo ou 
Consultor de Orçamento e Fiscalização Finan-

ceira (40h/semana): R$ 34.812,19.
As provas estão agendadas para dois do-

mingos, nos dias 3 e 10 de dezembro, de acor-
do com as informações dos editais. Todos os 
cargos passarão por avaliações objetivas e dis-
cursivas, podendo haver etapas adicionais de-
pendendo da especialidade escolhida.

O cronograma do concurso é o seguinte:

Divulgação do edital: 23/8
Período de inscrição: 28/8 até 4/10
Realização das provas: 3/12 e 10/12
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O litoral ensolarado de Maceió foi palco de 
um espetáculo esportivo durante a mais recente 
edição do IronMan 70.3. Com o mar sereno e 
um calor inclemente como cenário, a competição 
viu o argentino Emmanuel Iodice ser campeão. 
A quinta edição do evento na capital alagoana 
reuniu 850 atletas de 18 nações, apresentando 
um contingente notável de competidores locais 
– 12% dos inscritos – determinados a conquistar 
o pódio. A prova teve início e término na orla de 
Pajuçara.

Emmanuel Iodice, representando a Argenti-
na, escreveu seu nome na história do IronMan 
70.3 - Maceió, ao cruzar a linha de chegada após 
enfrentar um percurso exaustivo de mais de 113 
km, abrangendo a natação, ciclismo e corrida. 

Os atletas locais também deixaram sua marca 
na competição, com Felipe Lyra destacando-se 
entre os dez primeiros colocados. Ele celebrou 
sua vitória ao lado de familiares que acompa-
nharam de perto sua jornada de treinamento 
até a emocionante linha de chegada. “É incrí-
vel! Competir em casa tem um sabor especial, 
especialmente com a torcida na chegada. Muito 
obrigado a todos em Maceió e Alagoas. Esta-
mos juntos nessa”, compartilhou emocionado.
No campo feminino, o pódio foi totalmente bra-
sileiro, com Ana Muniz, Luiza País e Fernan-
da Arantes ocupando as primeiras posições. A 
representatividade feminina na prova atingiu a 
marca de 19%, um testemunho do crescimen-
to e envolvimento das mulheres no esporte.Na 

Como um passo proativo em direção a um am-
biente mais limpo e sustentável, a Prefeitura de 
Maceió implementou uma rede de Ecopontos em 
mais de 180 locais críticos, com o objetivo de di-
minuir o descarte inadequado de resíduos. Distri-
buídos em pontos-chave por toda a cidade, esses 
Ecopontos estão efetivamente coletando cerca de 
1.400 toneladas de resíduos por mês, contribuindo 
para um ambiente mais saudável e estético.

Os cinco Ecopontos operam em diferentes bair-
ros, abrangendo tanto as áreas elevadas quanto 
as áreas mais baixas da cidade. Localizados nos 
bairros de Pajuçara, Vergel do Lago, Tabuleiro do 
Martins, Santa Lúcia e no Conjunto Santa Maria, 
na Cidade Universitária, esses pontos de coleta 
são administrados pela Autarquia Municipal de 
Desenvolvimento Sustentável e Limpeza Urbana 
(Alurb), que supervisiona suas operações e fun-
ções.

Nos Ecopontos, tanto os catadores de lixo 
quanto a população em geral têm a oportunida-
de de descartar pequenos volumes (até um metro 
cúbico), resíduos provenientes da construção civil, 
sobras de podas e materiais volumosos e não mais 
utilizáveis, como móveis e eletrodomésticos.

O diretor-presidente de Desenvolvimento Sus-
tentável, Moacir Teófilo, destaca o impacto po-
sitivo desses Ecopontos na luta contra os pontos 
crônicos de lixo. “Atualmente, contamos com cin-
co Ecopontos, mas estamos empenhados em ex-
pandir seu alcance para outras regiões da cidade. 
Encorajamos os cidadãos que utilizam os serviços 

CIRCUITO

Estratégia visa combater pontos de lixo crônico e promover a sustentabilidade

Maceió foi palco de etapa 
mundial do IronMan 70.3

ECOPONTOS

Prefeitura de Maceió aposta em iniciativa para evitar descarte irregular de resíduos
de carroceiros a garantir que os materiais 
sejam entregues em um desses pontos, ao 
invés de serem despejados nas ruas. Dessa 
forma, podemos cuidar de nossa cidade, 
do meio ambiente e assegurar a destinação 
apropriada dos resíduos sólidos”, enfatiza 
Teófilo.

Além da utilização dos Ecopontos, a 
população pode colaborar para manter a 
cidade limpa ao solicitar a coleta de itens 
volumosos por meio da Central de Moni-
toramento da Alurb.

“Para aqueles que possuem sofás, ca-
deiras, geladeiras e outros móveis ou ele-
trodomésticos que não têm mais utilidade, 
basta ligar para o número 0800 082 2600, 
usar o número 156 ou enviar uma mensa-
gem pelo Whatsapp para 98802-4834. A 
partir desses contatos, uma coleta é pro-
gramada e uma equipe da Alurb irá até a 
residência do cidadão para realizar o reco-
lhimento de forma gratuita”, acrescenta o 
diretor-presidente.

cerimônia de premiação, Thales Novaes, 
secretário municipal de Esporte, anunciou 
um emocionante incentivo para os triatle-
tas locais. Três triatletas masculinos e três 
femininos de Maceió garantirão inscrições 
gratuitas na etapa IronMan 70.3 Fortaleza. 
“Nós, da equipe da Prefeitura de Maceió, 

estamos empenhados em fortalecer ainda 
mais nossa parceria com o IronMan Bra-
sil e promover o esporte em nossa cidade. 
Estamos assegurando inscrições gratuitas 
para seis atletas maceioenses, três em cada 
categoria, os quais obtiverem os melhores 
resultados”, explicou o secretário.

12% de inscritos alagoanos participaram da competição; evento contou com 850 atletas
MACEIÓ, 28 DE AGOSTO DE 2023 - ANO I - EDIÇÃO 047 -  R$ 2,00 

Ecopontos em Maceió:
Pajuçara: Rua Campos Teixeira, n°476;
Tabuleiro: Rua Botafogo, por trás do Posto de Saúde Dr. Ib Gatto Falcão;
Dique Estrada: Av. Governador Teobaldo Barbosa – Vergel do Lago;
Santa Lúcia: Avenida Oswaldo Ramos, 912 – Jardim Petrópolis;
Santa Maria: Av. Lourival Melo Mota, Conjunto Santa Maria, s/n – Cidade Universitária.

vitor
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Relatos em súmula

A confusão após o apito final do jogo entre 

América-MG e São Paulo, neste domingo, 

rendeu a expulsão de Wellington Paulista. O 

vermelho mostrado ao atacante do Coelho 

foi relatado em súmula pelo árbitro Rodrigo 

José Pereira de Lima, que também citou 

arremesso de objetos em campo por parte da 

torcida tricolor.

Na bronca

Apesar de ser o segundo colocado da Série B, 

o Sport vive momento de racha na sua rela-

ção com a torcida. Na noite deste domingo, os 

muros da Ilha do Retiro foram pichados.   

Vaiado 

Os torcedores atleticanos vaiaram timida-

mente o treinador interino Wesley Carvalho, 

logo após o locutor chamar o nome de Car-

valho na escalação antes do jogo. Durante a 

partida, a revolta aconteceu após o segundo 

gol do Flu e ao fim do confronto. A torcida já 

tinha feito o mesmo com o antecessor Paulo 

Turra.

Dúvida

Vini Jr dificilmente terá condição de defen-

der a seleção brasileira nas duas primeiras 

rodadas das eliminatórias sul-americanas 

para a Copa do Mundo de 2026. Avaliações 

iniciais dos médicos identificaram um edema 

muscular na coxa direita do atacante, e a 

estimativa de recuperação em um primeiro 

momento é de uma há duas semanas

Atacante rompeu ligamento do joelho e será operado nas próximas semanas     

Dudu, do Palmeiras, passará por Dudu, do Palmeiras, passará por 
cirurgia e não joga mais em 2023cirurgia e não joga mais em 2023

O Palmeiras terá um desfal-
que importante por um longo 
tempo.  O atacante Dudu, após 
se lesionar e ser substituído na 
vitória do Verdão sobre o Vas-
co, no último domingo (27), 
passou por exames e teve diag-
nosticadas lesões no menisco e 
ruptura de ligamento cruzado 
anterior. O camisa 7 deve pas-
sar por cirurgia nas próximas 

semanas e iniciar a recuperação, 
que não teve prazo divulgado 
pelo clube.

Antes de enfrentar o Vasco, 
a última participação de Dudu 
no Campeonato Brasileiro foi 
há quase dois meses, no dia 8 
de julho, diante do Flamengo, 
no Allianz Parque. A partida 
terminou empatada em 1 a 1, e 
quem anotou o gol palmeiren-

se foi o próprio camisa 7. De lá 
para cá, o Palmeiras disputou 
seis jogos pela competição sem 
contar com o Baixola. O moti-
vo do atacante ter sido poupado 
foi devido a uma lesão na pan-
turrilha direita. Recuperado, ele 
foi titular na goleada por 4 a 0 
diante do Deportivo Pereira, 
pela ida das quartas de final do 
torneio continental, e come-

çou entre os 11 iniciais contra 
o Cruz-Maltino. O Palmeiras 
conta com poucas opções para 
a vaga de Dudu. Abel tem uti-
lizado Jhon Jhon, promovido ao 
elenco profissional nesta tempo-
rada, como principal alternativa 
no setor. Além dele, Breno Lo-
pes, Kevin, Endrick e Luís Gui-
lherme podem fazer a função 
do camisa 7.

O Cruzeiro teve uma noite para 
esquecer em Porto Alegre. Neste 
domingo (27), a Raposa perdeu por 
3 a 0 para o Grêmio,com atuação 
criticada pelos jogadores e comis-
são técnica logo após o apito final. 
Em entrevista coletiva, o treinador 
Pepa analisou a atuação celeste, 
que, para ele, foi “inadmissível” e 
disse que trocaria 10 jogadores no 
intervalo se fosse possível. Além 
disso, o comandante português pa-
rabenizou o adversário e também 

pediu desculpas para os torcedores. 
O treinador citou que o time teve 

dificuldades para voltar à Série A do 
Brasileiro e não pode ter atuações 
deste tipo. “Foi muito difícil vol-
tar para a Série A. E agora que es-
tamos na Série A, não podemos ter 
um único jogo com falta de atitude 
e concentração. Nesses momentos 
difíceis, temos que colocar isso tudo 
na capacidade mental, com muito 
trabalho, muito rigor e concentra-
ção. Fomos castigados com dois 

gols em lances muito consentidos - 
completou o treinador cruzeirense. 

Com o resultado, o time de 
Pepa chegou ao sétimo jogo se-
guido sem vencer no Brasileirão. 
Com 25 pontos, quatro à frente da 
zona de rebaixamento, a equipe se 
manteve na 12ª posição. O Cru-
zeiro volta a campo para enfrentar 
o RB Bragantino, no próximo do-
mingo (3), às 18h30 (de Brasília), 
no Mineirão, em Belo Horizonte.

Em entrevista, comandante do Cruzeiro afir-
ma que foi o pior jogo desde sua chegada

ATUAÇÃO DESASTROSA

LESÃO GRAVE

Treinador Pepa detona equipe após Treinador Pepa detona equipe após 
derrota vexatória para o Grêmioderrota vexatória para o Grêmio
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Zagueiro de 21 anos teve venda acertada para os ingleses na última sexta-feira

Destaque dos Encarnados, goleiro grego-alemão também foi alvo 

Nottingham Forest Oferece € 9 milhões ao 
Benfica por Odisseas Vlachodimos

O Benfica tem uma proposta na mesa 

de € 9 milhões (R$ 47 milhões) pelo goleiro 

Odisseas Vlachodimos. O arqueiro grego-

-alemão, destaque dos Encarnados na última 

temporada, é alvo do Nottingham Forest, da 

Inglaterra, mas o time português espera receber 

pelo menos € 10 milhões pelo atleta, segundo 

informa o jornalista Fabrizio Romano.
Odisseas inclusive recusou uma propos-

ta recente da Arábia Saudita por saber do 

interesse de equipes da Premier League em seu 
futebol. Antes do Nottingham Forest, o tradi-
cional Manchester United esteve monitorando 
a situação do goleiro, que em junho renovou 
com o Benfica até 2027.

Crise na Luz

Porém, a relação atual entre Odisseas e 
Roger Schmidt, técnico da equipe, não é das 
melhores. O goleiro não foi sequer relacionado 
para os últimos jogos do Benfica contra Gil 

Vicente e Estrela Amadora pelo Campeonato 
Português. Goleiro e técnico chegaram inclu-
sive a discutir de maneira acalorada antes da 
partida contra o Estrela Amadora devido à não 
escolha de Roger Schmidt por Vlachodimos 
como titular do gol Encarnado.

Com um clima nada amistoso no Estádio 
da Luz, O Benfica deve decidir o futuro de seu 
ex-goleiro titular nos próximos dias. Vlachodi-
mos foi contratado em 2018 por € 2,4 milhões 
junto ao Panathinaikos, da Grécia.

Polêmica

O Palmeiras venceu o Vasco por 1 a 0 nesse 

domingo (27), no Allianz Parque, pela 21ª 

rodada do Brasileirão. O gol do jogo foi 

marcado por Raphael Veiga, em cobrança 

de falta no ângulo de Leo Jardim. Porém, os 

vascaínos reclamaram muito com o árbitro 

FIFA Wilton Pereira Sampaio pela anulação 

de um golaço de Paulinho, ainda no primeiro 

tempo. No lance, o vascaíno emendou um 

chutaço no canto de Weverton após sobra de 

bola disputada entre Vegetti e Richard Ríos. 

Para a infelicidade Cruz-Maltina, o VAR viu 

impedimento do centroavante argentino e 

anulou o gol. O Verdão é o 2º colocado com 

40 pontos, já  Gigante da Colina está em 18º, 

com 16.

Vaias e lesões

   O Flamengo empatou em 1 a 1 com o Inter-

nacional no último sábado (26), pela 21ª ro-

dada do Brasileirão. O resultado desagradou 

a torcida rubro-negra, principalmente pelo 

fato dos visitantes estarem com um time 

reserva enquanto o Fla entrou com força 

máxima. Vaias ecoaram no Maraca durante 

o jogo, porém, o ápice do descontentamento 

veio minutos antes do fim, quando foram 

ouvidos gritos de “time sem vergonha”. Para 

piorar a situação flamenguista, Arrascaeta 

e Luiz Araújo sentiram lesões na posterior 

da coxa esquerda. O Flamengo caiu para o 4º 

lugar, com 36 pontos, já o Inter manteve-se 

em 14º, com 25.

Greve de Fome

Ángeles Béjar, mãe de Luis Rubiales, ex-pre-

sidente da Real Federação Espanhola de 

Futebol (RFEF), decidiu fazer greve de fome 

em protesto contra a suspensão de seu filho 

do cargo pela FIFA. O motivo da punição a 

Rubiales foi o beijo forçado na jogadora Jenni 

Hermoso, da Seleção da Espanha, durante a 

cerimônia de entrega das medalhas ainda 

em campo, após a Fúria vencer a Inglaterra 

por 1 a 0 e ficar com a Copa do Mundo. 

Ángeles se trancou junto com sua irmã 

em uma igreja da cidade de Granada nesta 

segunda-feira (28), e disse que seguirá por 

lá até que a “caça desumana e sangrenta” 

contra seu filho termine.

O destino do zagueiro 
Murillo, ainda jogador do 
Corinthians, pode sofrer 
uma reviravolta nos próxi-
mos dias. Após ter sua ven-
da ao Nottingham Forest, 
da Inglaterra, dada como 
certa na última sexta-feira 
(25), Alessandro Nunes, 
gerente de futebol do clube, 
disse que o negócio ain-
da não foi fechado e que 
há uma contraproposta 
na mesa dos ingleses por 
Murillo.

A declaração de Ales-
sandro, que foi jogador da 
equipe do Parque São Jorge, 
foi dada após o empate 
em 1 a 1 com o Goiás, no 
último sábado (26), na Neo 
Química Arena, em Ita-
quera, pela 21ª rodada do 
Campeonato Brasileiro.

“O clube recebeu uma 
proposta oficial do Nottin-
gham Forest ontem, res-
pondemos ao final do dia, e 
os clubes estão negociando. 
Este é o estágio do que 
ocorreu de ontem para hoje. 
Não tem nenhuma operação 
finalizada, tanto que ele es-

teve no jogo hoje. Não falo 
valores porque você recebe 
uma proposta, faz uma con-
traproposta, são etapas para 
se concretizar ou não”, disse 
o gerente de futebol.

Como, aparentemente, 
o acordo de 13 milhões de 
euros (mais 3 milhões em 
bônus por metas alcançadas 
no clube inglês, totalizan-
do R$ 84 milhões) havia 
sido selado entre os clubes 
por 80% dos direitos de 
Murillo, o zagueiro já não 
atuaria mais com a camisa 
do Corinthians.

Devido a isso, Ales-
sandro foi questionado 
se Murillo embarca-
ria para La Plata, 
onde na terça-feira 
o Corinthians en-
frenta o Estudian-
tes pela partida de 
volta das quartas 
de final da Sul-A-
mericana.

“Vamos ver. O 
futebol é muito 
agora, o hoje. A 
viagem para a 
Argentina é 

na segunda-feira, as nego-
ciações começaram ontem. 
Nós recebemos a proposta 
oficial e respon-
demos ontem 
mesmo 
(sexta-fei-
ra). Hoje 
não houve 
nenhum 
avanço”, 
finalizou 
Ales-
sandro.

No 

Corinthians desde 2019, 
quando chegou do União 
Barbarense aos 17 anos, 
Murillo passou com desta-

que pelos times Sub-17 e 
Sub-20 do Corinthians 

antes de chegar ao 
profissional no início 
deste ano. Até aqui o 
garoto de 21 anos fez 
27 partidas e deu uma 
assistência.

Corinthians faz contraproposta por Murillo, Corinthians faz contraproposta por Murillo, 
dado como certo no Nottingham Forestdado como certo no Nottingham Forest

PROPOSTA NA MESA
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